

Köln

Aktiv gegen Lärm – Teil 2

[24.11.2011] Kölner haben ab sofort die Chance, Lärmschutz-Maßnahmen online zu kommentieren und zu bewerten. Die zweite Phase der Bürgerbeteiligung zur Lärmaktionsplanung läuft bis Mitte Dezember.

In Köln hat jetzt die zweite Online-Phase der Bürgerbeteiligung zur Lärmaktionsplanung begonnen, die bis zum 11. Dezember 2011 läuft. Laut einer städtischen Pressemitteilung besteht – vergleichbar mit dem Verfahren zum Bürgerhaushalt – die Möglichkeit, 28 Maßnahmenpakete zur Lärminderung zu kommentieren und zu bewerten. Den Paketen liegen Vorschläge der Bürger aus der ersten Online-Phase Ende vergangenen Jahres zugrunde. Das Umwelt- und Verbraucherschutzamt hatte die rund 1.650 Vorschläge bewertet und daraus die Maßnahmen zu den größten Lärmbelastungen abgeleitet. Zudem wurde eine Liste mit den 100 am höchsten bewerteten Bürgervorschlägen erstellt. Das Ergebnis der zweiten Online-Phase wird nach Angaben der Stadt eine Rangliste aller Vorschläge zur Lärminderung in Köln sein, die der Politik zur Beratung und Entscheidung für einen Lärmaktionsplan vorgelegt wird.

(rt)

Informationen zur Kölner Lärmaktionsplanung

Stichwörter: E-Partizipation, Köln, Lärmaktionsplanung, Bürgerbeteiligung, E-Partizipation